

# ¿ARMAMENTIZACIÓN DEL DINERO?

POR **PETER KOENIG**

## *La tiranía de la salud de la OMS: ¿hacia un gobierno mundial totalitario? ¡De ninguna manera!*

*Se están preparando dos tipos de controles absolutos para implementar The Great Reset, alias Agenda 2030 de la ONU. Una camisa de fuerza potencial y un control total por parte de la moneda digital programable del Banco Central (CBDC), y una tiranía de salud totalmente opresiva por parte de la OMS, que anula los derechos constitucionales nacionales y soberanía nacional en lo que a medidas sanitarias se refiere.*

**E**L PRIMERO será “administrado”, coordinado y supervisado para su perfecta implementación, por el llamado Banco Central de Bancos Centrales, el Banco de Pagos Internacionales (BIS); el último por la OMS, falsamente llamada agencia de la ONU creada por Rockefeller en 1948. El presupuesto del tirano emergente es en un 80 por ciento farmacéutica, Gates y otros fondos privados. Ambos son organizaciones criminales.

Estos son planes, aún no implementados. Pero es mejor que el mundo sea consciente, para que Nosotros, la Gente, podamos detener este aterrador asalto a la humanidad en seco.

CBDC puede estar sobre nosotros, humanidad, más temprano que tarde. El CBDC programable es un arma de destrucción masiva. El arma ha estado en la planificación durante décadas, y encaja perfectamente en el panorama general del Gran Reinicio/Agenda 2030.

Programable: significa que el dinero puede programarse sobre cómo lo gastará una persona, bloquearlo, hacerlo caducar o usarlo para ciertos bienes o servicios, o puede retenerlo por completo, eliminario, dependiendo de lo bien que te comportas, de acuerdo con los estándares de la élite del culto a la muerte que todo lo comandaba.

CBDC es un elemento de control maestro, un dominio absoluto sobre la población.

Simultáneamente, la OMS está preparando una tiranía de control total de la salud. El plan es que las nuevas reglas totalitarias (la Administración Biden inició el Reglamento Sanitario Internacional (RSI) revisado, incluido un nuevo Tratado contra la Pandemia) sean ratificadas por la Asamblea Mundial de la Salud, presumiblemente a fines de mayo de 2023. Si se aprueba, por dos —mayoría de tercios, las nuevas reglas entrarán en vigor en 2024.



*Para el CBDC las criptomonedas no valen.*



*Bill Gates y su fundación.*

### **Tiranía y control de la salud por parte de la OMS**

La élite que pretende gobernar a la humanidad actúa más silenciosamente desde las sombras. Incluye a los gigantes financieros, los mayores financiadores del Foro Económico Mundial (FEM), los Davos Boys. La élite financiera toma las decisiones sobre el integrado y dispuesto Klaus Schwab, CEO de WEF.

A su vez, el Sr. Schwab transmite instrucciones a la Organización Mundial de la Salud (OMS), por ejemplo, para rediseñar e implementar la revisión del RSI que ahora también incluye un Tratado de Pandemia.

En primer lugar, Bill Gates, también uno de los principales patrocinadores de la OMS, pone al timón de la OMS a un turbio político etíope, Tedros Adhanom Ghebreyesus.

Tedros, un amigo de Bill Gates, es exdirector general de GAVI Vaxx-Alliance, también creada y financiada por la Fundación Gates. – Tanto para que la OMS sea una agencia de la ONU.

Si estos nuevos RSI/Tratado de Pandemia son aprobados por la Asamblea Mundial de la Salud a fines de mayo de 2023, el mundo (actualmente 194 miembros de la OMS) vivirá bajo una “tiranía de la salud”.

La OMS tendría poderes extralimitados sobre países autónomos, pudiendo anular las Constituciones nacionales y decidir si una enfermedad debe tratarse como una pandemia, es decir, con vacunación masiva.

Por ejemplo, la OMS podría decidir que en adelante la gripe común debe ser tratada como una pandemia. Desde “covid”, cualquier “vacunación” será del tipo de ARNm modificador de genes.

La misma tecnología viral que, con inoculaciones de covid, ya ha causado decenas de millones de muertes en todo el mundo.

Por supuesto, no se reconoce abiertamente, pero las estadísticas de sobremortalidad, especialmente en el mundo occidental, alias, el Norte Global, hablan por sí mismas. Son congruentes con las tasas de inyección de vaxx de los países.

La gente no tiene ni idea de que la próxima vez que lleven a su hijo a vacunar contra la poliomielitis o el sarampión, se le inyectará una solución tóxica de tipo ARNm potencialmente mortal, que produce proteínas de pico inmunariamente adversas. Vea esto del Dr. Mike Yeadon, ex vicepresidente y director científico de Pfizer.

## Obediencia Total

Para asegurar la máxima obediencia de los países, Klaus Schwab se ha jactado en varias ocasiones de que el WEF pudo infiltrar a los académicos de la "Academia" WEF para Jóvenes Líderes Globales (YGL) en los gobiernos de todo el mundo. A menudo se colocan en las posiciones de Primer Ministro o Presidente. Para nombrar solo algunos de los más destacados: Justin Trudeau, Canadá; Emmanuel Macron, Francia; Mark Rutte, Países Bajos; la excanciller alemana Angela Merkel; así como Olaf Scholz, actual Canciller de Alemania.

## Moneda digital del banco central (CBDC): bienvenido a la prisión del nuevo dinero

La decisión de introducir CBDC, por así decirlo, a la velocidad de la luz se tomó en una reunión de Jackson Hole, WY, en agosto de 2019 por los banqueros centrales de las naciones del G7. Votaron por un golpe financiero que fue "Going Direct Reset".

Esto se planeó con mucha anticipación durante al menos los últimos 20 años, y ahora necesitaba consolidarse para la etapa final de control financiero total y absoluto: el juego final de la tiranía mundial venidera. Primero aplicado por el Norte Global, donde el impacto será mayor. Katherine Austin Fitts lo dice todo.

Está armando el dinero en CBDC programables y controlables: un arma de destrucción masiva.

El resto del mundo hará lo mismo. Eso es lo que piensan. La destrucción del mundo industrializado es lo primero. Se supone que Alemania liderará la desindustrialización de Europa, impulsada por la escasez de energía provocada artificialmente. Luego viene el control absoluto de los recursos naturales del mundo, de modo que la reconstrucción del sistema, con una población mundial drásticamente reducida, puede progresar bastante rápido.

La guerra de poder de EE.UU./OTAN Ucrania contra Rusia es un precursor que apunta a dominar Rusia y su riqueza de recursos naturales. Los gobiernos y los banqueros son los enemigos más grandes, más nefastos, pero menos reconocidos de la gente. ¿Cuánto tiempo pasará hasta que la mayoría de la gente se despierte y detenga este crimen contra la humanidad?

Según Katherine Austin Fitts, la introducción de CBDC puede dejar sin trabajo a 500 millones de personas. Esa es solo una parte de la guerra. Está íntimamente conectado con la plandemia. La gente no murió de covid, la mayoría pereció por vacunas tóxicas y por "covid" que causó miseria.



Las campañas de la OMS.



Más muertes por vacuna que por Covid.

El Dr. Michael Yeadon, ex vicepresidente y científico jefe de Pfizer, dijo repetidamente en sus entrevistas y discursos especiales que la muerte real, potencialmente masiva, de la campaña contra la Vacunación contra la Vaxx tendrá lugar después de tres y hasta unos diez años desde el comienzo de la unidad vaxx. Las inyecciones de material de ARNm en los cuerpos de las personas comenzaron en diciembre de 2020. Ahora estamos entrando en el tercer año. Y cientos de miles, sino millones, en todo el mundo ya han muerto debido a las "vacunas", NO al covid.

Hoy en día, los científicos que buscan la verdad y los médicos advierten: "no se deje intimidar, es peligroso para su salud, los pinchazos pueden matarlo". Si no, pueden mutilarlo de por vida o reducir masivamente la fertilidad de mujeres y hombres. Esto último ya aparece en las estadísticas: en Europa, de un 20 por ciento a un 40 por ciento de reducción de la fertilidad en 2022. Sin embargo, las campañas de vaxx en todo el mundo continúan: una excavadora se detiene de la nada.

## ¿Cómo armar el dinero?

Una tiranía de tríos, una "trinidad", está en eso. El WEF y sus gigantes financieros tras bambalinas; los gobiernos y los banqueros, a través de una red de bancos centrales nacionales, todos controlados por el Banco de Pagos Internacionales (BIS), en Basilea, Suiza. La "industria de la salud": las grandes farmacéuticas, las instalaciones de salud y hospitalarias y los seguros están siguiendo la línea con registros de salud digitalizados y servicios de salud digitalizados.



Schwab, el oscuro del WEF.

La decisión de Jackson Hole del G7 de 2019 sobre quiebras bancarias masivas para provocar CBDC comenzó a principios de marzo de 2023 con una nota relativamente ligera en los Estados Unidos.

La apertura fue el aparente colapso del Silicon Valley Bank (SVB) de California, Silvergate Capital de California y Signature Bank de Nueva York. Ninguno de ellos necesitaba realmente declararse en quiebra. Fueron "rescatados" por la Administración Biden, puestos en control del "Regulador", antes de que los rumores de fracaso pudieran desencadenar una corrida bancaria.

Sabemos cómo se pueden fabricar o mejorar los "rumores" y cómo pueden movilizar a la gente.

Al otro lado del Atlántico, Credit Suisse, el segundo banco más grande de Suiza, había estado plagado durante las últimas dos décadas de escándalos e "irregularidades financieras" una tras otra, incluido el lavado de dinero del narcotráfico y ayudando al oligarca ruso a escapar de las sanciones occidentales por "desapareciendo" documentos que los vinculaban a sus yates de lujo que se suponía iban a ser confiscados.

Desde principios de este año, el valor de las acciones del banco se desplomó, primero por semana y luego por día. Para obtener una lista completa de escándalos financieros y más, consulte esto.

Una vez más, gran parte de la pérdida de confianza se basó en rumores, y los rumores se pueden difundir, verdaderos o falsos.

Nunca hubo necesidad de poner a CS en suspensión de pagos. El banco, según muchos analistas, también FINMA (el "regulador" bancario suizo) era solvente, especialmente después de que CS supuestamente recibiera el viernes 17 de marzo un préstamo de "rescate" de 50 mil millones de francos del Banco Central Suizo.

Según personas internas (analistas de CS) y externas, esta cantidad de efectivo habría sido suficiente para reestructurar el banco, incluida la eliminación silenciosa de esqueletos indeseables, recuperar la confianza de las personas y los accionistas, y volver a funcionar en menos de un año.

Sin embargo, puede haber otra agenda para el cambio repentino de dirección, durante el fin de semana, 18/19 de marzo. Janet Yellen, Secretaria del Tesoro de los Estados Unidos, altos funcionarios del Ministerio de Finanzas del Reino Unido y Alemania estaban en “consultas” con el Ministro de Finanzas de Suiza.

La presión externa nuevamente cortó la soberanía suiza políticamente y en términos de servicios bancarios privados de reputación suiza.

Lo que sucedió entonces es todo lo contrario de lo que debería haber logrado el “rescate” de 50 mil millones. Uno puede preguntarse, ¿fue el “rescate” gubernamental de CHF 50 mil millones solo un disfraz?

En un aparente cambio repentino de dirección, el gobierno suizo, sin consultar a los accionistas y tenedores de bonos por valor de unos CHF 16 000 millones, obligó a UBS, el banco suizo más grande, a hacerse cargo de su hermano un poco más pequeño, CS. Aún más extraño, esto sucedió mediante la aplicación de un turbio decreto de emergencia. CS nunca estuvo en una emergencia de insolvencia.

## Regulador suizo

Los accionistas de CS tuvieron que aceptar un precio de adquisición de 3,000 millones de francos suizos, alrededor de 0,76 francos suizos por acción, menos de la mitad del último valor cotizado de sus acciones. La infraestructura del banco por sí sola vale un múltiplo del precio de adquisición.

El domingo 19 de marzo, el regulador suizo FINMA anunció que los llamados bonos adicionales de nivel uno (AT1) de aproximadamente CHF 16 mil millones se escribirán a cero como parte del acuerdo. Ni los accionistas ni los bonistas fueron advertidos.

Este precipitado trato forzado no ha caído bien en Europa. Un famoso profesor de derecho en la universidad suiza especializada en derecho de Friburgo, llamó a Suiza una “República Bananera”.

El periódico conservador suizo NZZ informó el 19 de marzo de 2023 que hace unos meses nadie habría creído posible la caída de CS. En 2007, CS tenía un valor de acciones de más de CHF 100 mil millones. Se redujo gradualmente a CHF 7 mil millones, menos de una semana antes de la toma de control decretada. El documento concluye que Suiza se deshizo de



La OMS, al servicio del poder.



CBDC, tras la imposición de la moneda digital.

**E**N EL MENOR tiempo posible, la deuda de la economía occidental basada en el dólar estadounidense podría eliminarse de un solo golpe, con un nuevo tipo de dinero, la CBDC. Con otro golpe, toda la ignorante población occidental podría verse doblemente encamisada: por la tiranía de la salud de la OMS, así como por las CBDC programables.

Ya es hora de que nosotros, la gente de todo el mundo, tomemos conciencia y nos demos cuenta de las medidas dictatoriales que esperan ser implementadas en un corto tramo de camino. Entonces, se habría logrado el grueso de The Great Reset / Agenda 2030. Una vez que eso suceda, será difícil escapar.

Es hora de que nosotros, los pueblos, solicitemos a nuestros gobiernos que salgan de la OMS —en Suiza ya se ha iniciado un referéndum en este sentido— y que estemos preparados para establecer gobiernos paralelos con dinero local, totalmente desvinculados de la banca y los bancos centrales existentes.

un Zombie-bank, pero en su lugar adquirió un Monster-bank. Después de la fusión, UBS tendrá alrededor de 5 billones de activos administrados. Compare esto con alrededor de 10 billones de BlackRock.

En lugar de un crédito de rescate de 50,000 millones (que habría sido reembolsado, el nuevo acuerdo le cuesta a Suiza unos 230,000 millones), una línea de crédito del Banco Central de 200,000 millones, de los cuales 100,000 millones están totalmente garantizados por el gobierno suizo (contribuyentes), más unos 9 mil millones de garantía (contribuyente) por pérdidas de UBS, más otras garantías en caso de incumplimientos.

Como complemento, el Banco Central de Suiza declaró el 5 de marzo

una de las mayores pérdidas de su historia reciente, de 132.500 millones de francos suizos. Agregue a esto una posición de pérdida potencial de otros CHF 100 a 200 mil millones, eso lo hace pensar, ¿qué más se planea para eliminar esta deuda?

Los principales accionistas de CS pueden iniciar una demanda masiva contra el gobierno suizo. Saudi National Bank (10 por ciento), Saudi Olayan Group (5 por ciento), más Qatar Holding (5 por ciento), mantienen juntos alrededor del 20 por ciento. Para estos países productores de petróleo, los honorarios legales pueden no ser un problema, pero será importante crear un precedente. BlackRock con alrededor del 4.1 por ciento de las acciones de CS se mantiene por ahora al margen.

Parece y huele como si todo esto hubiera sido planeado por una mano larga. ¿Recuerda la reunión de los banqueros centrales del G7 en Jackson Hole, Wy en 2019?

Financial Times y Forbes informan que hay alrededor de 200 bancos estadounidenses de tamaño pequeño a mediano “al borde” del colapso. El colapso de Credit Suisse, uno de los 30 bancos sistemáticamente más importantes del mundo, también uno de los bancos “demasiado grandes para caer”, rescatado por el gobierno suizo, puede marcar el comienzo de un dominio masivo de quiebras bancarias en los EE.UU. y Europa. Mira esto.

El vicepresidente de BlackRock, responsable de Inversiones, Philipp Hildebrand, es el ex presidente del Banco Nacional Suizo (expulsado en 2016 debido a un escándalo personal), luego se unió a BlackRock. Sabe cómo giran las ruedas en Suiza.

La regla de orden de la Administración Biden ignora la Ley Dodd-Frank de 2010 que elimina los rescates del gobierno y abrió la puerta a los rescates, permitiendo a los bancos confiscar el dinero de los acreedores y convertirlo en capital.

Si esta política de rescate del gobierno continúa, se acumulará una deuda pública nunca antes vista. Lo mismo puede aplicarse en Europa, acumulando potencialmente cientos de billones de deudas nacionales, en ambos lados del Atlántico.

Este sería el momento ideal para introducir de inmediato en el mundo occidental (EE.UU., Reino Unido, Canadá, Europa, pero también Japón y Australia) la moneda digital del banco central programable (CBDC).

El PIB combinado de estos países para 2022 asciende al equivalente de aproximadamente US\$ 50 billones, casi la mitad del PIB mundial de 2022 (US\$ 103,86 billones). Ver esto (datos del Banco Mundial). **VP**

*\*Peter Koenig es analista geopolítico*